

下水道で守る地球環境

年

大洗町立第一中学校

田山

彩音

校準備をしていると、母から

7 今日は、学校から帰っても、水が使え

ないかも知れないと、母から
と声をかけられました。水が使えてね。

聞いたところ、家にある淨化槽から町の下水
道へ切り替えるため、下水道接続工事をする
とのことでした。あまり深く考えず、に登校し

、夕方帰宅したときには工事も終っていた
ため、何事もなく水が使えました。たのだろうと
水道接続工事をする必要があり、たのだろうと
よく分からなかつたので、とても興味がわき
疑問に思いました。そもそも下水道について
調べてみると、今まで合併淨化槽と下水道は、
役割があらぬごしうか。インターネット等

で調べてみるといろいろなことが分かりまし
た。

合併浄化槽とは、食器を洗った後の水、トイレの水、洗濯の水、お風呂の水など的生活系汚水を各戸に設置した設備ですべての水をきれいにして道路脇の側溝に流しています。そして下水道処理とは、各家庭から出た生活系の汚水が道路下に理設された下水管にそのまま入り下水道処理施設へ集められ、浄化などの水処理を行います。

なせ我が家では、浄化槽処理をやめて下水道工事をしたのが疑問に思つたので父に直接続工事をしたのが疑問に思つたのです。

聞いてみるとことにしました。その理由は二つあります。一つ目は、町ご下水道工事が行われ、下水道が供用開始され、接続することが義務付けられていふからだそうです。二つ目は、下水道に接続したほうがあ、地元環境に良いと思つたからだそうです。二つ目は、我が家から出た排水はどこにたどり着くのかも気になりました。調べてみました。各家庭から町内の道路に埋設された下水道管を通り

たちなか市にある「那珂久慈浄化センター」

にたどり着きます。その大型の施設で汚水を
きれいにして海に放流されていました。私は
普段使っている道路の下に下水道管が埋設
されていて、隣町で排水を処理しています。
ること、処理するまでに何十キロもの道のり
を経てたどり着くことに大変驚きました。
最近、二年一入や新聞などでも海洋プラス
チックの問題や地球環境を良くしようという
動きが強まっています。みなさんもSDGs
ヒューマン言葉をよく聞くと思います。
の目標14に、海の豊かさを守ろうがあります。
側溝に流してしまったが、側溝の中にじみや
土があるとそれが一緒に流れてしまふ可能性
す。合併浄化槽の時は、されいに父た水を
バあります。しかしこの影響で、海が汚れてしま
います。センターゲきれいにした水をそのまま海に流
すことができます。

名で、一海が大きな自慢です。特に魚がたくさん取れるのでよく食卓に魚料理が並びます。そんな大好きな魚が測溝のごみなどのせいで死んでしまったら大変です。魚の胃の中を開けてみたらプラスチックごみが多いぱいだからも海を守るために私たちにできることがあります。こだつたという話も聞いたことがあります。これはないか考えました。たとえば、下水道を使いうにあたっての注意点である、食器を洗うときの洗剤を多く使わない、水に溶けないティッシュペーパーや油を流さない、食器のよごれはキッチンペーパーで軽くふき取るなど、日常生活でちょっと気にはかけることで海を守ることにつながると思います。身近なところに、私もできるSDGsにつながる取り組みがあることを知りました。

我が家の大下水道接続工事をきっかけに、分からなかつた淨化槽や下水道につりくさんることができました。そして、私たちのせいぜいで海を汚してしまっている可能性がある

あることも知りました。私のように淨化槽や下水道につけて知らない人がたくさんいると思います。皆さんにもっと知ってもらいたい、永道を使う家が増え、地球環境が悪化しない社会ができればいいなと思いまして。これからも大好きな海を汚さないためにも、地球環境のためにも、個人でできるSDGsに取り組んでいきたいと思します。